



9月 園だより

8月のご意見・ご要望は0件でした。
お気づきの点がございましたら遠慮
なくお申し付けください。



夏祭りに水遊びなどのイベントが終わり、夏の思い出と共に一回り大きくなった子ども達。しばらくは猛暑が続きそうですが、暑さに負けず元気よく日々の活動を行っています。保育室からは「ラジオ体操お相撲と何でもこいのおじいさん〜♪」と元気な歌声が聞こえています。今月は祖父母と遊ぼう会を予定しており、その日に向けて子ども達はプレゼントを作り、楽しみにしている様です。又、運動会に向けての練習が始まりました。無理なく楽しく取り組めるよう心掛けていきたいと思ひます。残暑が厳しく大人も子ども達も疲れが出る頃です。早めに休息を取り、体調に気をつけて過ごして行きましょう。

9月の行事予定

1	金	リトミック
2	土	
3	日	
4	月	
5	火	英語・太鼓 (8/24振替)
6	水	
7	木	避難訓練・太鼓
8	金	リトミック
9	土	
10	日	
11	月	
12	火	英語
13	水	誕生会
14	木	
15	金	リトミック
16	土	祖父母と遊ぼう会・園内研修
17	日	
18	月	敬老の日
19	火	英語
20	水	
21	木	太鼓
22	金	リトミック
23	土	秋分の日
24	日	
25	月	
26	火	英語
27	水	弁当会・運動会最終リハーサル
28	木	
29	金	リトミック (8/11振替)
30	土	



クラス状況



いちご組

夏の暑さに負けず、元気な子ども達。少しずつ歩けるようになり、何度も尻もちをつきながら歩く姿はとてもかわいいですよ。又、小さいながらも友達に興味を示し、登園して来ると喜んだり、泣いていると頭を撫でてあげる姿も見られます。そんな子ども達の姿に担任の方が毎日笑顔にさせてもらっています。

れもん組

「おしっこしたい〜」「うんちでた〜」など、言葉や仕草で伝える事ができるようになってきた子や、喜んでオムツ替えに参加し、保育者に見守られながらひとりトイレやオマルに座ることが出来る子も増えてきました。誕生会や避難訓練など全体での行事にも積極的に参加できるようになりつつありますが、時間によっては座るのが苦手だったり異年齢児との関わりがうまくいかず噛みつきなどのトラブルが発生する時もあります。一人ひとりの行動に目を向けながら、友達と楽しく過ごせるよう見守って行きたいと思ひます。

もも組

今月は、祖父母と遊ぼう会があり、歌の練習やプレゼントを作りながらおじいちゃんやおばちゃんと一緒に遊べる日が待ち通しいようです。又、少しずつ全体での運動会練習も始まり、列になり行進も出来るようになって来ています。子ども達は体を動かす事や製作が大好きです。絵の具を使ったスタンプ遊びの準備をしていると興味津々な顔で見守り、意欲的に取り組んでいます。また、友達同士の関わりが増え玩具の貸し借りもできるようになっています。子ども達が仲良く過ごせるよう見守って行きたいと思ひます。

とまと組

予定していた水遊びが台風の影響で残念ながらできず、子ども達からは「水遊びもうやらないの？」と声が聞こえました。来年こそは思いっきり水遊びを楽しもうね！と約束をして水遊び納めをしました。今月は祖父母と遊ぼう会があり子ども達はおじいさん、おばあさんに送る歌の練習に励み、楽しみにしています。猛暑が続いていますがこまめに水分補給し、10月に予定している運動会に向けて無理しない程度に練習を始めています。

めろん組

先月は園周辺にある施設、栽培漁業センターへ親子で見学とたまんの放流会に参加してきました。貴重な体験ができ、子ども達にも良い思い出になりました。町内の行事に沢山参加することで子ども達が日々逞しく成長している姿に嬉しく感じています。又、運動会練習が始まり少しずつ全体で動くことを意識し休息と水分補給を細目に取り入れながら頑張りたいと思ひます。

